
令和４年度 学校関係者評価 集計 

流山市立流山小学校 

 

１ 流山小学校に対して、良かったことや課題になること等がありましたらお書きください。 

 また、本日参観していただいた「６年生を送る会」の感想もありましたらお書きください。 

・感謝と勇気をコンセプトにされた工夫された内容で良くできていたと思います。 

・学年ごとに、先生方が工夫されてご苦労があった。ご苦労に感謝したい。 

・本日は、６年生を送る会に参加させていただきありがとうございました。 

各学年素晴らしい発表で感動しました。先生方のご指導もしっかりされていたと思います。 

・各学年の発表は思考をこらしとても素晴らしかった。 

・子どもたちの成長と聞いている態度が良かった。 

・表情がとても明るく、先生方の指導が行き届いていると思いました。 

・登下校のあいさつは声が大きくて元気をいただいている。 

・自治会長代理で出席させて頂き、６年生を送る会を見ることができ、大変良かったです。 

・子どもたちの元気な挨拶と笑顔が印象的でした。 

・スローガンに身のひきしまる思いがしました。 

・どの学年も一人一役での活躍の場が保障され、子どもたち一人一人を大切にされている先生方の

思いを感じられ感動しました。人数が多い学校でも一人一役ができることが素晴らしいです。 

 また、呼びかけなどでも、複数名での呼びかけを多く導入されていたので、一人では表現する子

への配慮も感じられ、さすがインクルーシブ教育に取り組まれている流山小の素晴らしさを感じ

ました。 

・２年間にわたり、懐かしい流山小のわかば会にお招きいただきありがとうございました。 

１５０周年の伝統の中にも、時代に合わせた学校経営をされていて、いつも学ばせていただきま

した。 

・児童の皆さん、職員の皆さんが一体となって卒業していく６年生の皆さんの前途と活躍を祈る思

いとお互いへの感謝の思いが詰まった素晴らしい送る会で感動しました。 

・学校だよりの「学び舎」で、校長先生が述べられている個性を尊重し、それぞれが力を発揮し生

き抜く力を育む教育が体現されていることを実感できました。 

・子どもたちの活動に元気さが感じられた。 

・他の学年を聞く態度が良かった。 

・感受性に豊かな子どもたちに、一生を通じて役に立つ考え方を教えて下さればと思います。 

・なかよし・かがやき学級の和太鼓の発表について、１５０周年式典より上達しており、成長を感

じた。 

・各学年の発表は趣向が凝っており、先生型の指導が素晴らしいと感じました。 

・６年生を送る会を拝見させていただき、ありがとうございました。 

・登下校時、明るく元気に良く挨拶できる児童が多いです。 

・「ありがとう」この言葉、きれいですばらしく感じました。終わりに校歌がほしかったです。 

・学年ごとの発表だったので、今の６年生が１年生の頃は、このくらいだったかなどと思いながら

見させていただきました。学年が上がると声量が上がる、成長しているなと思いました。どの子

も頑張っていて、とても良かったです。 

・学年ごとの発表で昔を振り返れて良かったです。高学年になると歌の発表が良かった。１年生は



とても可愛く身長差もあると感じられた。どの学年も表現力が上手で良かった。 

・送る会の練習を通して、とても良い体験をして、無事に達成できたと思います。また、それを指

導いただいた先生のご苦労も想像できます。ありがとうございました。 

・６年生が最後に言った「自分だけが大変だ！なんて思わないで」に励まされました。 

・図書室の本が良く整理されていて、見たい本を見つけやすそうです。 

・送る会は、素晴らしい内容とパフォーマンスで、指導される先生方のご努力が目に浮かびます。 

・各学年の見せ方も工夫されていて、とても楽しい会となったと思います。子どもたちが大きな声

で元気よく楽しそうに発表していて、こちらも笑顔になりました。 

 

 

２ 今後、学校・保護者・地域はどのような関わり方ができるでしょうか。 

  また、どう関わっていくべきでしょうか。 

・真っすぐな気持ちで成長してほしい。 

・学業も大切ですが、人を大切にすること（友達、兄弟、親、祖父母、ご近所と仲良く、人を傷つ

けない（言葉も含めて）こと）を教えてあげていただければと思います。 

・感受性に豊かな子どもたちに、一生を通じて役に立つ考え方を教えて下さればと思います。 

・子どもたちの活動や行事を保護者の方に見せる機会が増えると良いと思います。 

・今後も、小・中・高の連携について検討していただければ幸いです。 

・南部中のＳＤＧｓを通して、小中高地域連携を図りたいと希望しています。 

・学校評価においても、小中高地域連携を考えています。 

・わかば会での協議・ご意見が聞ける機会は重要だと感じた。 

グループ協議は、６～７名編成でも良いかと思います。 

・地域の諸行事に、児童・父兄が参加頂ければうれしいです。 

・個々の持っている性質を伸ばしていけるように指導して、共々に前に進んでいきましょう。 

 

 

３ その他 （お気づきの点などご自由にご記入下さい） 

・学校評価アンケートについて 

アンケート対象者と内容に差があるので、的を得た相手にアンケートをするべきか。 

・学業も大切ですが、人を大切にすること（友達、兄弟、親、祖父母、ご近所と仲良く、人を傷つ

けない（言葉も含めて）こと）を教えてあげていただければと思います。 

 


